

Abtreibung / Schwangerschaftsabbruch:

Einige grundsätzliche Überlegungen (2020).

In dieser Thematik bin ich kein ausgebildeter Fachmann, hatte aber schon mehrfach damit zu tun. Hier möchte ich meine ganz persönlichen Überlegungen weitergeben (Rolf Häberle)

- ❖ Situation: In vielen Ländern ist der Schwangerschaftsabbruch weitgehend legalisiert und mit mehr oder weniger Einschränkungen erlaubt.
- ❖ In Deutschland werden jährlich ca 100.000 Kinder abgetrieben, weltweit sind es ca 56 Millionen.

Es wundert mich, warum diese Zahlen so wenig erschrecken, ja Entsetzen hervorrufen.

Jede Frau die abtreiben lässt, hat ihre Gründe. Warum unternimmt man so wenig, um diese Gründe zu vermeiden? Medizinische Indikation macht nur 4%!!!!!!!!!!!!

Ermütigung für Frauen:

- ✓ Die etwas andere Weihnachtsgeschichte: <https://bibelarbeitenundinfos.de/themen/#a>
- ✓ Hilfsangebot: <https://www.1000plus.net/>

Wo unsere Politiker lernen könnten:

- ✓ In Belgien gibt es 2 Städte, da haben die Frauen mehr Kinder, als in deutschen Nachbarstädten. Hier kann man lesen warum:
<https://bibelarbeitenundinfos.de/themen/index.html#k>

Was ich von unseren Politikern erwarte:

- ✓ In Deutschland kümmert man sich um viel. Man schimpft über Fehler vergangener Generationen; Toten wegen Kriegen, Benachteiligung von Menschengruppen usw. Dass 100.000 wehrlose Geschöpfe getötet werden, wird nicht sonderlich beachtet. Würde so etwas bei Hunden geschehen, würden Politiker und Bürger Sturm laufen.
Bitte, liebe Politiker, beendet diese Katastrophe, indem ihr die Gründe dafür beiseite räumt!
- ✓ Derzeit (2020) wird wegen Corona wahnsinnig viel unternommen. Man möchte möglichst viele Menschenleben erhalten. Dieses Engagement wünsche ich mir auch in obiger Sache.

(liege ich irgendwo grundlegend falsch, oder haben eine wertvolle Zusatzinfo, so können Sie mir gerne schreiben:

EM@[bibelarbeitenundinfos.de](mailto:EM@bibelarbeitenundinfos.de))

Soeben ist mir noch ein zum Thema passender Kommentar in die Finger gekommen:

ZITIERT ”

Das Statement ist tatsächlich nachzulesen bei den Pressemeldungen der Grünen im Bundestag: „Der Ausstieg aus dem Kükentöten ist überfällig und nach der Entscheidung des Bundesverwaltungsgerichts von 2019 besteht höchster Zeitdruck, das Elend zu beenden. Wir dürfen dabei nicht vergessen, dass auch ungeschlüpfte Küken ab dem 7. Tag Schmerzen fühlen können.“ – Gut, und jetzt noch den klassischen Schritten der Logik folgen, dann kommen wir auch zur Empathie für Kinder, die bei Abtreibungen leiden und sterben.

Der Leiter des Instituts für urbane Transformation, Rainer Schacke, auf „Facebook“.

